
La Provincia tira dritto sul pro-
getto della «Ciclovia del Garda» 
e non intende rimettere in di-
scussione  un  progetto  così
grande, importante e articola-
to, nonostante le molte richie-
ste in tal senso, i ricorsi prese-
nati alla Corte dei Conti dagli 
ambientalisti (ne abbiamo dato 
notizia sull’edizione di ieri) e il 

cambio di prospettiva mostra-
to dalla Regione Lombardia che 
ha rinunciato al tratto di ciclabi-
le a sbalzo a sud di Limone per 
puntare  sul  collegamento  via  
battello.

Ieri  il  governatore  trentino  
Maurizio Fugatti, a Mori per la 
prima  giunta  provinciale  
dell’anno,  è  tornato  sull’argo-

mento:  «Il  tema delle  polemi-
che sulla Ciclovia el Garda è ri-
corrente - ha detto il presiden-
te di fronte a chi gli chiedeva 
del nuovo ricorso ambientali-
sta alla Corte dei Conti - noi an-
diamo avanti perché crediamo 
sia  un’opera  importante  per  
l’Alto Garda e per il Trentino in 
generale».

Fugatti: «La Ciclovia è opera troppo importante, si va avanti»
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